



[Inicio](#) » [Noticias](#)

## Noticias

---

31/1/2007

### **LOS INTEGRANTES DE LA CASA DE ARAGÓN EN LA RIOJA SE PREPARAN PARA EL CARNAVAL**

**Los miembros y simpatizantes de la Casa de Aragón en La Rioja ultiman los preparativos para celebrar la fiesta del Carnaval, el 17 de febrero. Conferencias y actuaciones benéficas completan las actividades de dicho centro aragonés en el mes de febrero.**

Zaragoza.- Los integrantes y simpatizantes de la Casa de Aragón en La Rioja comienzan el mes de febrero ultimando los preparativos para la festividad del Carnaval, que se celebrará el próximo 17 de febrero.

Llega la fecha habrá una actuación benéfica del grupo folclórico de la Casa de Aragón en La Rioja en la residencia de ancianos de Lardero (La Rioja). Posteriormente, por la noche, habrá cena y baile de disfraces en la sede con motivo del carnaval. Los socios interesados pueden apuntarse en la sede o a través de su correo electrónico, correo@casaaragonrioja.com, antes del 11 de febrero.

Una vez finalizado el Carnaval, la Casa de Aragón en La Rioja comenzará a preparar los actos de la Cincomarzada, que celebrarán mediante una cena en su sede dos días antes de la fecha oficial, es decir, el 3 de marzo.

 [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)